



Ravalement de notre copropriété

Par **bonemine78**, le **23/09/2010** à **08:23**

Bonjour,

A notre reunion de présentation du projet de ravalement de notre copropriété le syndic nous annoncé que tout les copropriétaires payerons les peintures des fenetres et volets qui n'ont pas ete changés en pvc ,je ne trouve pas cela juste les personnes qui n'ont pas changés leurs fenetres devraient payés un suplément les propriétaires de boxe payeront bien un seplément pour ce travail cela est plus logique .Merci